

65/8

Santiago de Chile, 24 de Agosto de 1964.

Excmo. y Revmo.

Mons. Dr. D. Marcos McGrath R., C.S.C.,

Obispo de Santiago de Veraguas.

Panamá.

Muy querido Monseñor:

Hoy he recibido su carta de fecha 17, la que se ha cruzado, sin duda, con otra que le envié hace tres días.

Como Mons. Glorieux me había solicitado el envío de mis observaciones para antes del 2 de Setiembre, se las envié con fecha 21 de los corrientes. Junto con ésta le envío una copia por si puede servirle, cumpliendo susd deseos. En realidad estas observaciones son fruto de la colaboración de nuestro pequeño equipo.

PATRIMONIO U.C.

No sabiendo su opinión, había consultado a Mons. Glorieux sobre mi viaje. Su respuesta, que coincide con mi modo de pensar, me aclara bastante el panorama. Se la agradezco mucho.

Con el deseo de verlo pronto y prestarle mi modesta cooperación, le reitero mis saludos y la afectuosa expresión de mi gratitud y de mi amistad,

Jorge Medina E., Pbro.